

Das Themenfeld „Arbeit“  und „Lohn“  ist in der Berufsschulstufe ein wichtiges Thema zur Vorbereitung auf das spätere Arbeitsleben.

Wir arbeiten hierzu immer donnerstags in der Klasse HB1 an unserem Projekt zu unserem Schrankverkauf.

Im Dezember haben wir in der Karl-Rolfus- Schule in Herten verschiedene Artikel für Weihnachten verkauft.



Der absolute Renner waren die Tannenbäume aus Papier.

Wir haben insgesamt 60 Bäume hergestellt und verkauft. Das war sehr viel Arbeit, aber umso mehr wir verkauft haben, umso mehr Lohn haben wir ausbezahlt bekommen.

Wir haben jede Woche viel Freude daran gehabt, das Geld aus den Tütchen zu zählen und unseren Lohn daran auszurechnen. Das hat uns motiviert, weiter fleißig zu arbeiten, um noch mehr Geld zu verdienen.

Wir Schüler haben insgesamt 400€ eingenommen.

Nach einer Abstimmung wollten wir den Lohn gern teilweise als Bargeld ausgezahlt (50€) und mit dem anderen Teil (30€) einen Ausflug oder Sachgeschenk mit der ganzen Klasse machen.

Mit dem Bargeld können wir selbst entscheiden, was wir von unserem Lohn gern kaufen oder diesen sparen möchten.

Nun bereiten wir unseren Verkauf auf den Valentinstag am 14.2.22 und auf Ostern vor.

Herzliche Grüße die Klasse HB1 😊

Marvin, Timo B., Timo W., Carl, Julian, Ben und Jonny